

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 16 (1960)
Heft: 6

Artikel: Zur Initiative der Jungen
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-846114>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 19.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Zur Initiative der Jungen

Das kantonalzürcherische Aktionskomitee für das Frauenstimmrecht hat davon Kenntnis genommen, dass die Aktion „Junges Zürich“ als freie Gemeinschaft junger Staatsbürger beschlossen hat, mit einem Volksbegehr für die politische Gleichberechtigung der Schweizerbürgerinnen im Kanton Zürich an die Öffentlichkeit zu gelangen. Die Unterschriftensammlung hat bereits begonnen. Sie wird durch die Initianten durchgeführt. Das auf überparteilicher Grundlage weiterbestehende Aktionskomitee begrüßt diesen Vorstoss der Jungen und empfiehlt den Stimmberechtigten des Kantons Zürich, die Initiative zu unterzeichnen.

Unterschriftenbogen können bei der Aktion „Junges Zürich“, Postfach 685, Zürich 22 bezogen werden oder bei der Sekretärin des Frauenstimmrechtsvereins, Frau Peter-Bleuler, Butzenstrasse 9, Zürich 2 / 38.

Sind die Zürcherinnen weniger wert als ihre Schwestern aus den Kantonen Waadt, Neuenburg und Genf?

Unterzeichnet die Frauenstimmrechts-Initiative der Jungen!

CHRONIK Schweiz

Internationaler Frauenrat (ICW)

Für die Dreijahreskonferenz des ICW, welche vom 22. August bis 1. September in Istanbul stattfindet, sind zahlreiche Anmeldungen eingegangen. Die Schweiz wird durch 11 offizielle Delegierte vertreten sein, denen sich noch „Visitors“ zugesellen; Delegationsleiterin ist Fräulein Dr. Elisabeth Nägeli.

Basel-Stadt:

Zum erstenmal wurden in die Kommission des liberal-demokratischen Quartiervereins Grossbasel-West auch weibliche Parteimitglieder vorgeschlagen. Gewählt wurden Hermine *Fuchs-Meidinger*, Elsi *Geering-Keller*, Heidi *Stricker-Baumgartner*.

Kommission für die Volkszählung 1960

Als Vertreterinnen des BSF wurden in diese Kommission Fräulein *Emma Laubscher*, La Chaux-de-Fonds und Fräulein *Marie-Louise Oettli*, Zürich, gewählt.